

Albert Walker
Präsident VLSP

Chäli 1
6474 Amsteg CH
Tel: : +41 41 871 17 44
Web : www.lungenkrank.ch
Mail: admin@lungenkrank.ch



im Februar

Präsidenten Bericht 2013

Wir haben wiederum ein sehr turbulentes Jahr hinter uns, das wir mit vier Vorstandssitzungen, vielen Telefonaten und unzähligen E-mails bewältigten.

Der erste Vereinsanlass fand im Januar 2013 im Bahnhofbuffet Olten statt zum Thema: "Hilfe zur Selbsthilfe". Leider musste Herr Daniel Gutbrod von der Firma Carbagas krankheitshalber absagen. 21 interessierte Personen lauschten den Tipps und Tricks für einen erleichternden Umgang mit der Krankheit im Alltag.

An der von Monika Sharma souverän geführten Mitglieder Versammlung vom 09. März standen unter anderem Wahlen an. Monika Sharma wird einstimmig zur Präsidentin gewählt. Albert Walker als Kassier, Elke Emmenegger als Aktuarin und René Emmenegger als Ersatzrevisor wurden bestätigt.

Der Lotto Match am 17. April fand grosses Interesse. Jeder der 17 Teilnehmer brachte einen kleinen Preis mit.

Im Mai präsentierte die Firma Pangas einen Vortrag „Gefahrloser Umgang mit Sauerstoff“ unter der Leitung von Toni Lio und Ursula Andrist. Im kleinen Saal des Bahnhofbuffets Olten fanden sich 30 Personen ein, wovon zwei unbedingt im Mittelpunkt stehen wollten.

Im Mai begab sich unsere Präsidentin für eine 3-wöchige REHA in die Klinik Barmelweid. Anschliessend musste sie sich einer weiteren Krebs-OP unterziehen.

Leider sah sie sich dann Ende August nicht mehr in der Lage, ihr Amt als VLSP-Präsidentin weiterhin auszuführen, da der Krebs einfach zu viel Energie gekostet hatte. Wir möchte Monika an dieser Stelle Danken für die geleistete Arbeit im Vorstand und viel Kraft und Energie für die Zukunft wünschen.

Am 3. Juli stand unser Vereinsausflug nach Colmar auf dem Programm. Von Altdorf über Neuenkirch, Olten, Sissach, bis Basel haben wir unsere 33 Gäste eingesammelt.

In Colmar angekommen begaben wir uns ins Rest. Pfeffel, wo wir sehr gut bewirtet wurden. Anschliessend machten wir es uns gemütlich auf dem Zug, der uns durch die Altstadt führte. Ueber Kopfhörer, wurden uns die Gebäude und die verschiedenen Volksbräuche erklärt. Müde und zufrieden hat uns Gerold Gisler von Uristier Reisen sicher an unseren Einstiegsort zurück gebracht.

An der Vorstandssitzung im August mussten wir uns dann neu orientieren. Wir brauchten eine Präsidentin oder einen Präsidenten. Da niemand vom Vorstand dieses Amt übernehmen wollte, stellte ich mich zur Verfügung unter der Bedingung

dass man einen guten Kassier findet. René Emmenegger, unser Ersatzrevisor wurde vorgeschlagen. Er hat zugesagt das Amt als Kassiere zu übernehmen.

Somit haben wir dann an der Sitzung Anfang November Nägel mit Köpfen gemacht. Da wir gemäss unseren Statuten die Ämter selber zuteilen können, beschloss der Vorstand, dass ich das Amt als Präsident bis zur heutigen Mitgliederversammlung übernehme, und mich dann zur Bestätigungswahl stelle.

Peter Studer übernahm das Vice Präsidium und René Emmenegger die Kasse interimistisch. Somit waren wir wieder vollzählig, um die verschiedenen Projekte in Angriff zu nehmen.

Ende August hat uns dann unser Mitglied Diego Flury erklärt, was einen Menschen bei einer Lungentransplantation erwartet. Das Interesse war gross, besuchten uns doch 34 Personen.

Das 10. Sauerstoff Treffen im Oktober 2013, für mich ein denkwürdiges Treffen, da ich am Donnerstag davor notfallmässig mit einem entzündeten Bein im Spital intravenös mit Antibiotika versorgt werden musste. Das Spital konnte ich erst am Dienstag darauf wieder verlassen.

Zum Glück haben wir einen zuverlässigen Vorstand, und liebe Mitglieder die in die Presche springen konnten. Ich danke allen die das Treffen zum Erfolg gebracht haben. Mein Dank geht auch an meine Tochter Antonia, die sämtliche vorbereiteten Unterlagen und Utensilien schnell nach Olten brachte. Uebers Treffen wird euch Peter Studer mehr erzählen.

Zum Abschluss des Jahres haben wir uns zum traditionellen Chlaushock getroffen. 24 Personen haben die lockere Stimmung in der Vorweihnachtszeit sehr genossen.

Leider mussten wir uns auch in diesem Vereins Jahr von 4 Mitgliedern unseres Vereins für immer verabschieden. Und zwar

Adolf Hof Eptingen,

Bernhard Hospenthal Windisch,

Jeannette Müller Bellach und

Helmut Altenburg aus St.Gallen

Wir wünschen den Anghörigen viel Mut und Kraft, und werden den Verstorbenen ehrend gedenken. (schweige moment)

Ich danke nochmals allen, die zum guten Gelingen unseres Vereinsjahres beigetragen haben.

Euer Präsident

Albert Walker

Peter Studer
Vice-Präsident VLSP
Seestrasse 27
8596 Scherzingen CH
Tel: : +41 79 446 21 70
Web : www.lungenkrank.ch
Mail: gibly.studer@bluewin.ch



Im Februar 2014

Rückblick 10. Patiententreffen

Zwei Tage vor unserem Patiententreffen erhielt ich die Nachricht, dass Albert Walker krankheitsbedingt nicht vor Ort sein wird. Nach einem längeren Telefonat mit Albert war ich soweit auf datiert, dass das Treffen gleichwohl gut organisiert ablaufen wird, dank der sehr guten Vorbereitung von Albert.

Bei meinem Eintreffen in Olten waren fleissige Hände bereits eifrig am Einrichten, so dass um 09.00 Uhr der Saal geöffnet werden konnte. Alle Vorstandsmitglieder haben ihre Aufgaben zur Zufriedenheit bestens erfüllt. So konnte um 10. Herr Dr. Sigrist mit seinem Referat beginnen, dem doch gegen 70 Personen zuhörten.

Die anschliessende Fragerunde wurde rege genutzt.

Zum ersten Mal war mit Tele M1 ein Fernsehen vor Ort, und auch das Oltnere Tagblatt war vertreten, was unserem Anliegen COPD bekannter zu machen und darauf hinzuweisen, dass es unsere Selbsthilfeorganisation gibt, hilft.

Rückblickend darf man sicher sagen, dass auch dieses Treffen wiederum ein Erfolg war.

An dieser Stelle ganz lieben Dank an alle, die mitgeholfen haben, dass alles so reibungslos gelaufen ist, lieben Dank an Edgar und Maegi.

Peter Studer
Vice-Präsident